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    AGRUPACIÓN DEPORTIVA 

      OS ANDARINES D´ ARAGÓN 
          Mariana Pineda, 7 – 7º B - 50018 ZARAGOZA 
                          

 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL DÍA 26-1-2016 
  
Dando cumplimiento al artículo 17 y 18 de nuestro Estatuto, se celebró la Asamblea 
General Ordinaria del Club Deportivo Elemental Os andarines d´Aragón el 26 de 
enero de 2016 a las 19:30 horas en primera convocatoria, 19:45 en segunda, y a las 
20:00 horas en tercera, y conforme al siguiente ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Informe general de Presidencia de las actividades generales y deportivas en 

2015 
2. Presentación y aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2015 y presu-

puesto para 2016 
3. Subida de la cuota anual de socios   
4. Actividades deportivas para 2016 
5. Ruegos y preguntas 
 
1. Informe general de Presidencia de las actividades generales y deportivas en 

2015 

Toma la palabra el Presidente D. José Mª Gállego Duque y hace una exposición 
de las actividades que ha desarrollado el Club durante el año 2015. Informa de la 
situación ascendente del Club, el cual cuenta con mas de 750 socios, de los 
cuales unos 400 están federados, situándonos en el tercer club de Aragón en 
cuanto a número de federados. 

Se participa en competiciones oficiales. En la VII Carrera popular del roscón se 
ha cubierto todas las plazas previstas. Se sigue con las actividades de Alta 
Montaña, Raquetas y senderismo. También con las Andadas populares, que es 
quizás de lo mas importante del Club. 

Se organizaron distintas actividades colaborando con la Federación Aragonesa 
de Montaña para la CIMA. 

Las Jornadas de Naturaleza y Senderismo se realizaron en la sala Joaquín Ron-
cal con doble capacidad que la de Endesa donde se celebraban anteriormente. 

En resumen, en las distintas actividades han participado del orden de 9.000 per-
sonas. 

2. Presentación, y aprobación si procede de las cuentas del ejercicio 2015 y 
presupuesto de 2016 

El Secretario y Tesorero D. Luis Javier Caperos Urrea expone la cuenta de ex-
plotación del ejercicio arrojando ésta un superávit de 6.768,20 euros. Así mismo 
detalla las distintas partidas que componen el Balance de Situación a final del 
ejercicio. Entre otras cuestiones destaca el criterio que se lleva de amortizar en el 
año la totalidad de las inversiones tanto inmateriales como materiales. También 
la inversión en acciones de Prames está provisionada en su totalidad. Conse-
cuencia de todo ello, nos encontramos con un Balance totalmente saneado. 
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Seguidamente se expone el presupuesto para 2016, el cual no difiere sustan-
cialmente de los ingresos y gastos del ejercicio 2015. 
 
Los estados financieros y el presupuesto son aprobados por unanimidad. 
 
Un socio propone que la información contable de la entidad se facilite con ante-
rioridad a la Asamblea General con el objeto de analizarlos. Se contesta que así 
se hará en a partir del próximo año. 

 
3. Subida de la cuota anual de socios 

El Presidente propone subir la cuota única anual de 10 a 12 euros. Esto se debe 
a que han quitado todas las subvenciones que venía dando el Ayuntamiento, el 
alquiler del local que asciende a 300 euros mensuales, además de los gastos de 
agua y luz. Así mismo, comparando con lo que cobran otro club, Os Andarines 
perciben menos de la mitad que el club que menos cobra. Además los socios tie-
nen distintas ventajas ya que obtienen reducción de precio en las distintas activi-
dades que organiza Os Andarines. 

Un socio dice que dado el alto nivel de tesorería, no ve necesaria la subida. El 
Secretario y Tesorero comenta que este alto nivel de tesorería está en función de 
lo que pretenda hacer el Club. Si se quieren abordar proyectos de envergadura, 
estas cantidades no son tan altas. Se comenta el proyecto existente de hacer 
una GR de Zaragoza a Huesca siguiendo el trazado por donde transita actual-
mente la Jorgeada, cuyo presupuesto es de 100.000 euros. 

Un socio propone hacer una subida a 15 euros, y otro subir este año a los 12 eu-
ros propuestos, y si fuese necesario el próximo año subir los 3 euros restantes. 

Finalmente se aprueba la subida propuesta a 12 euros, con 40 votos a favor, 2 
votos en contra, y una abstención. 

También se aprueba con 42 votos a favor y uno en contra, que no paguen los 
menores de 12 años la cuota anual.  

 
4. Actividades deportivas para 2016 

Serán las mismas que el año pasado quitando las actividades de CIMA. 

Un socio pregunta si en las actividades culturales podría ampliarse el número de 
participantes. El Presidente dice que las limitaciones las imponen las entidades, 
por ejemplo en la visita a la Zaragozana la cifraron en 25 personas. 

También se plantea la posibilidad de hacer mas actividades de tipo cultural. El 
Presidente comenta que con tantas actividades en fin de semana es muy difícil 
encontrar fechas libres. No obstante también se dice que se pueden solapar am-
bas actividades, ya que de los 750 socios, unos cuantos se apuntan a sende-
rismo, que en cualquier caso queda limitado a la capacidad del autobús. 

Se da a conocer la propuesta de promocionar la Jorgeada en 2016 para darle 
mas proyección, saliendo desde distintas poblaciones 

6. Ruegos y preguntas 

• Se propone abrir un correo electrónico para dirigir propuesta de los 
socios 
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• El 20 de febrero de 2016 junto a la Asociación de Vecinos del Barrio 
Actur se celebrará el día del Club en el edificio de la CREA. Se or-
ganizará una andada, juegos tradicionales aragoneses y otras acti-
vidades. 

• Se propone también para el próximo año 2017 celebrar en la misma 
semana la Asamblea General, la cena social y una salida cultural 

• Sobre la GR Camino de la Jorgeada de Zaragoza a Huesca, se pro-
pone hacerla llegar también hasta Teruel. Parte de este último tra-
yecto podría transitar por un camino en desuso de ferrocarril 

 
Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 21:45 h. 

 
 

El Secretario 
 

 
 

Fd. Luis Javier Caperos Urrea 


